



Programa obrero de México



¡Venceremos!, grabado en linóleo, db, UG, 1972.

RESUMEN:

No hay proyecto de Nación sin programa obrero, es decir, un verdadero proyecto de Nación tiene como eje al programa obrero. En esta propuesta se describen los aspectos del programa obrero que el FTE propone para México. Nuestro programa es, esencialmente, la Declaración de Guadalajara, mismo que resume las banderas de la Tendencia Democrática del SUTERM, que enarbolamos en extraordinarias Jornadas Nacionales por la Democracia Sindical a lo largo y ancho del país. El programa surgió luego de varias décadas de lucha y en sus múltiples aspectos está vigente. Algunos planteamientos han sido desarrollados por el FTE, particularmente con relación a los principios de clase, el sindicalismo industrial, la política energética, la seguridad social y el derecho obrero, así como propuestas adicionales que incluyen: la integración de los procesos de trabajo, el control obrero de la producción e investigación, la defensa de los recursos naturales, la solidaridad proletaria y el internacionalismo.

Frente de Trabajadores de la Energía
de México